

'Juancho Dique', el cuarto exjefe paramilitar que sale de prisión

Su salida de la cárcel se cumplió durante la tarde de este miércoles. Estaba preso en Barranquilla.

A la cárcel Modelo de Barranquilla llegó este miércoles la boleta de libertad para el exjefe paramilitar Úber Bánquez Martínez, alias Juancho Dique, con lo que se hizo efectiva su salida de prisión.

Con su libertad, ya son cuatro los exjefes paramilitares que salen de prisión tras cumplir los ocho años de pena alternativa de Justicia y Paz. Los dos primeros fueron alias Julián Bolívar, alias el Alemán y alias Botalón.

En marzo pasado, el Tribunal de Justicia y Paz de Bogotá había emitido la decisión. Esto, luego de que el 19 de febrero pasado el Juzgado de Ejecución de Sentencias de la Sala de Justicia y Paz del Territorio Nacional le negara esa posibilidad al considerar que tenía procesos en la justicia ordinaria que no podían acumularse con los que tienen en la justicia transicional, porque no hacían parte de los hechos por los que fue condenado.

Úber Enrique Bánquez Martínez, alias Juancho Dique, fue jefe de los bloques paramilitares Canal del Dique y Héroes de los Montes de María.

En junio del 2010, el Tribunal de Justicia y Paz de Barranquilla lo condenó a ocho años de prisión por la masacre de 11 campesinos y el desplazamiento de 300 familias en Mampuján, el 10 y 11 de marzo de 2000.

En varios ocasiones el exparamilitar tramitó su salida de la cárcel. La última fue en abril pasado, cuando el Tribunal Superior de Barranquilla le negó un recurso de 'habeas corpus' en el que alegaba que actualmente está preso sin fundamentos legales, vulnerándose el debido proceso.

<http://www.eltiempo.com/politica/justicia/esta-tarde-saldria-de-prision-el-cuarto-jefe-paramilitar-juancho-dique/16376082>